

"Grata Sorpresa" por El Premio a Jorge Díaz

- Representantes del ambiente teatral opinaron sobre la entrega del Premio Nacional de Artes de la Representación al dramaturgo chileno radicado en España.

Como una "grata sorpresa" fue calificado en el ambiente artístico chileno la entrega del Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales al dramaturgo Jorge Díaz, radicado en España.

Algunos representantes del medio opinaron sobre la distinción del dramaturgo e informaron sobre algunos proyectos que realizarían con Jorge Díaz.

Carlos Genovese —actor, dramaturgo y productor del Ictus—: "Lo encuentro maravilloso, además de inesperado, ya que Jorge no hizo campaña ni envió postulación. Fue premiado solamente por dedicar su vida al teatro y a escribir. Él es una figura de peso real, dedicada al arte e intachable".

"Jorge tenía muchos deseos de poder vivir seis meses en Madrid y seis en Chile, pero no había podido concretarlo ya que no contaba con una manera de mantenerse aquí. Espero que ahora eso se logre".

"Esto se une a que con Jorge nos ganamos un proyecto del Fondo para el Desarrollo de la Cultura. Se trata de la realización del «Manual de teatro escolar», un trabajo que quiere ser una especie de puesta al día con las nuevas tendencias en el teatro, y dirigido a los profesores. Esto habla bien del énfasis de Jorge por aportar desde las bases al funcionamiento de un buen tipo de teatro".

Entre las obras nuevas de Díaz destaca "El jaguar azul", que estrenará en el Teatro de la Universidad de Antofagasta. También tiene, recién escrita, "Galería de sombras vanas", inédita, y "Percusiones".

Próximamente, la Editorial Universitaria publicará un libro con obras infantiles y juveniles de Andrés Pérez, Jaime Silva, Carlos Genovese y Jorge Díaz. De este último: "Pon tu grito en el cielo", una comedia musical juvenil, con música de Vittorio Cintolesi.

Delfina Guzmán, actriz: "Lo encuentro fantástico y sorprendente, ya que Jorge no se había presentado. Yo misma estaba postulada y él había enviado una carta divina de apoyo para mí. Estoy feliz por Jorge, pero, por supuesto,

76204665
tengo muchas ganas de ganármelo algún día yo... Jorge es un gran dramaturgo, que ha aportado mucho al país; yo lo estimo como profesional y lo quiero como amigo. Además, de alguna manera el que se premiara a él toca directamente la gestión del Ictus, donde comencé a desarrollar su trabajo".

Ramón Griffero (que dirigió su obra "Los ángeles ladrones"): "Está muy bien que se reconozca el talento de un dramaturgo como Jorge Díaz, cuya obra para el teatro es de las más importantes de América Latina. Es sumamente válido que el premio le corresponda a él".

Carla Cristi, actriz: "Estoy feliz. Anoche (el lunes) lo llamamos con Lucho (Luis Poirot) y le mandamos un gran abrazo. Había muchos nombres importantes, pero sólo se debe elegir uno y creo que Jorge se lo merece por su talento y trayectoria. Espero abrazarlo cuando llegue a Chile".

La actriz contó que fue invitada por la Embajada de Chile en Madrid, para realizar un homenaje a Neruda, tras cumplirse 20 años de su muerte. Díaz escribió un texto para esa ocasión. También, el dramaturgo tiene en manos proyectos con Jaime Celedón y Carla Cristi, con los que esperan "comenzar a trabajar el próximo año".

Tennyson Ferrada, actor: "Me alegro mucho y me parece muy bien. Me tomó de sorpresa, porque pensé que no lo entregarían todavía. A mí me estaban postulando, pero Jorge Díaz me parece un excelente escritor. Es lamentable que no viva en Chile... Ojalá se estrenen más obras de él".

Bernardo Trumper, escenógrafo: "El nombre de Jorge Díaz es absolutamente inobjetable. Él es, sin lugar a dudas, uno de los dramaturgos de las últimas generaciones de mayor trascendencia, no sólo por su obra, sino que también fue uno de los fundadores y gestores del Ictus. Su obra ha trascendido no sólo en España, sino también a Alemania. A pesar de la sorpresa que significó que no apareciera dentro de los candidatos, es un premio muy acertado".

EL MUCICANO 25-VIII-1973. P. 223

"Grata sorpresa" por el premio a Jorge Díaz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Grata sorpresa" por el premio a Jorge Díaz [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile